

2022年 8月 14日 《平和祈念礼拝・聖餐式》

主 日 礼 拝

司 会 ②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱 ②白川 達男兄

賛 美 聖歌560番 ~You Raise Me Up~

平和の祈り

聖書朗読 ヨハネによる福音書14章1～7節

特別賛美 「Breathe」 Michael W. Smith(2021.7)

メッセージ 「だから、私たちは落胆しません」

石井 潤 牧師

聖 餐 式 賛美「主イエスの十字架の血で」

献 金 聖歌229番 ~アメイジング・グレイス~

祝 禱

お知らせ [司会者]

賛 美 ~主を待ち望む者は~

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします! ☆
《今週のお知らせ》

★明日は77年目の「終戦記念日」を迎えます。世界の平和を祈りましょう!

☆今週の祈り会：○早天祈禱会：明朝6時～。◎祈禱会：木曜午前10時半～、

◎夜7時半（大和祈禱会ライブ映像参加） ○準備祈禱会：土曜夜8時～。

★木曜午後2時～、上田市大手の石井兄姉宅にて、家庭集會が行われます。

☆来週の日曜礼拝も4回行います。〈司会：白川達男兄/祈り：石井洋子姉〉

☆一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [8/14- /21]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
旧約	詩篇 60-65	66-68	69-71	72-76	77-78	79-82	83-87	88-89
新約	ローマ 11:1-15	11:16-36	12	13	14	15:1-16	:17-33	16
チェック	○○○○○○○	○○○○	○○○○	○○○○ ○○	○○○	○○○○ ○	○○○○ ○○	○○○

「だから、私たちは落胆しません」

～神との良い関係こそが真の平和への道～

「私たちは、この宝を土の器に納めています。計り知れない力が神のものであって、私たちがから出たものでないことが明らかになるためです。私たちは、四方から苦難を受けても行き詰まらず、途方に暮れても失望せず、迫害されても見捨てられず、倒されても滅びません。私たちは、死にゆくイエスをいつもこの身に負っています。イエスの命がこの身に現れるためです。私たち生きている者は、イエスのために絶えず死に渡されています。イエスの命が私たちの死ぬべき肉体に現れるためです。…。主イエスを復活させた方が、イエスと共に私たちをも復活させ、あなたかたと共に御前に立たせてくださると、私たちは知っています。すべてのことはあなたがたのためであり、こうして、恵みがますます多くの人に及んで、感謝を満ち溢れさせ、神の栄光となるのです。⇒だから、私たちは落胆しません」〔協会訳聖書〕

コリント人への第二の手紙4章7-12, 14-16節

パウロはこの第二コリント4章で、1節と後半の16節の2回に渡って「わたしは落胆しません」と語っています。「落胆しない」とは、「しよげかえることはない」「落ち込むことはない」。かえって、「心を強く持つことができます！」と確信して宣言しています！

私たちはこのコロナ禍の中で、かつてない程、自分自身の信仰が試されていると感じます。何も問題がない時にはさほど気がつきませんし、一時の試練だけですぐに平常に戻れるような状況であったならば、私たちの信仰はそれほど試されることはありませんが、今回のように長期に渡って追い詰められるような状況に置かれ続けると、その信仰の真価が問われてくるように感じるのです。

本日は平和を祈る礼拝ですが、最も大切な平和は、神と私たち自身との平和な関係です。神様との間に分厚い壁ができてしまって、その関係がぎくしゃくしたものになってしまうならば、私たちは本当の平和を満喫するできなくなるでしょう。なぜなら、神様が思う存分私たちの人生に働いてくださらないからです。

神様との関係を平和にするために、主イエス様はそのお命までもご提供されました。それほどに、人間一人一人が神様と一つとなることが重要であると主は伝えたかった。電化製品が故障して直すことができるのは、その製品を作ったメーカーです。それと同じように、人間が故障したら、それを治すことができなくなるのは、メーカーである父なる神様ご自身です。しかし、すべての人間は罪の結果、故障しているにも関わらず、多くの人間たちが自分は間違っていない、故障していないと我を通し、創造主なる神に帰ることなく、自分勝手に頑張っ生きています。しかし、ここに来て、様々な弊害が出てきていると気づき始めてきているのではないのでしょうか？このコロナ禍を通して、クリスチャンのみならず、すべての人間たちが、へりくだって、メーカーである神様の身元に戻ることを切に祈ります。